

Mündliche Anfrage

des Abg. HR Prof. Dr. Josef Schöchgl an Landesrätin Mag.^a (FH) Andrea Klambauer
betreffend den Salzburger Familienpass

Der Salzburger Familienpass bietet seit Jahrzehnten Familien die Möglichkeit, ein breit gefächertes Angebot an Freizeitaktivitäten, von Kultur über Gastronomie bzw. Angeboten aus dem Handel- und Dienstleistungssektor zu günstigen Konditionen zu nutzen. Über 35.000 aktuell aktive ausgestellte Pässe belegen, dass dieses Angebot des Landes Salzburg gut angenommen wird.

In der aktuellen Ausgabe des Familienjournals Oktober 2022 wird unter anderen berichtet, dass man mit neuem Schwung und neuer Optik dem Familienpass, sowie dem Familienpass-Katalog und dem ebenfalls neu gestalteten Design des Familienjournals in Zukunft noch mehr Familien erreichen möchte.

In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

Mündliche Anfrage:

1. Welche Schritte wurden neben der optischen Neugestaltung gesetzt, um zusätzliche Nutzer des Salzburger Familienpasses zu gewinnen?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage

Salzburg, am 9. November 2022